
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R6.4.30 

■参加者 

中村様（新庄地域包括支援センター管理者） 

太田 明憲(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」介護支援専門員) 

 

■日時・場所 

令和 6 年 4 月 30 日(火)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.R6.2 月～R6.3 月活動報告 

2.感染症対策に関して 

3.現在の面会や外出等について 

4.現在の入居状況 

5.令和 5 年度活動の振り返り 

6.次回開催日 

  ➡6 月 グループホーム「ふる里の風」 予定 

 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打診・回

答 

中村様 令和 5年度活動内容を振り返り、新型コロ

ナウィルスの第 5類移行に伴い、利用者・

家族・施設を取り巻く環境が以前のように

戻ってきたと思います。今後は地域との関

わりや繋がりも持てる取り組みを期待しま

す。 

太田「外出など、以前のように

戻ってきてはいますが、完全に

元通りというわけではありませ

ん。その中において多少のスト

レスも抱えておられると思いま

すので、引き続き楽しみの持て

る暮らしとなるよう企画立案実

行していきます」 

 

■総括 

新型コロナウィルス前後（第 5類に移行後）を比較すると、少しずつ家族との関わり、地

域との繋がりも出てきたとはいえ、完全にコロナ以前の生活になったとは言い難い。そこ

にストレスを感じている利用者様もおられるように感じる。職員においても同様。 

その差やズレが少しでもなくなるように引き続き家族様の理解協力を得る発信、地域活動

の参加など、地域との関わりが持てるように令和 6年度は取り組んでいきたい。 


